

ANZUG Fraktionspräsidien an das Ratsbüro betr. regelmässige Kontakte mit den Legislativen benachbarter Gemeinden

Wortlaut:

„Für die Gemeindebehörden von Riehen ist der regelmässige Kontakt zu den Nachbargemeinden von grosser Bedeutung. So ist im Leistungsauftrag 2 festgehalten, dass in regelmässigen Abständen Einladungen oder Gegeneinladungen an die Exekutiven der Nachbargemeinden erfolgen sollen.

Solche Kontakte sind aber nicht nur auf exekutiver Ebene, sondern auch auf der Ebene der Gemeindeparlamente oder entsprechender legislativer Einrichtungen sehr anregend, wie sich beim Austausch zwischen den Gemeindeparlamenten von Weil und Riehen gezeigt hat.

Die Unterzeichneten bitten deshalb das Büro des Einwohnerrats zu prüfen und zu berichten, ob es möglich ist, zwecks Kontaktaufnahme und Gedankenaustausch pro Legislatur mindestens zwei Treffen des Riehener Einwohnerrats mit einem legislativen Organ einer Nachbargemeinde resp. einer anderen Vorortsgemeinde von Basel durchzuführen.“

sig.	Roland Engeler-Ohnemus	(Fraktionspräsident SP/Grüne)
	Daniel Albietz	(Fraktionspräsident CVP)
	Siegfried Gysel	(Fraktionspräsident SVP)
	Claudia Schultheiss-Bühlmann	(Vize-Fraktionspräsidentin LDP)
	Heinrich Ueberwasser	(Fraktionspräsident EVP)
	Andreas Zappalà	(Fraktionspräsident FDP)

Eingegangen: 18. Februar 2009